



Carabineros de Ujina rescatan y adoptan a Miguel, la llama que ahora es parte del retén fronterizo Bolivia

Una llama macho huérfana fue rescatada y adoptada por policías en el altiplano chileno, generando emotivas reacciones y un interesante debate en redes sociales.

Fuente: Infobae recibe cuidados especiales tras perder a su madre. (IG: biobiochile)

En un remoto sector del altiplano chileno-boliviano, una historia de rescate y solidaridad ha captado la atención de la comunidad local y nacional. Miguel, un macho de la familia de la llama, se quedó sin cuidado parental tras la muerte de su madre.

Sin embargo, su suerte cambió cuando un grupo de carabineros del Retén de Ujina decidió intervenir no solo para rescatarlo, sino que lo adoptaron como uno más del equipo.

La noticia ha sido difundida



por diversos medios nacionales de Chile en sus redes sociales, entre ellos Noticiero Animal, reconocido por su enfoque en historias de bienestar animal.

cuidados especiales tras perder a su madre. (IG: biobiochile)

Miguel quedó huérfano tras la muerte de su madre, situación que redujo sus posibilidades de sobrevivir en un entorno tan hostil como el de la región de Tarapacá. Sin protección ni cuidados, el futuro de este animal era incierto.

Ante esta realidad, funcionarios del Retén de Carabineros de Ujina, ubicado en el Sector Minero Collahuasi, decidieron intervenir y rescatar al animal. Estos uniformados, responsables de la seguridad en este apartado sector del altiplano, no solo lo salvaron, sino que lo adoptaron y comenzaron a brindarle alimentación y cuidados constantes. "Es uno más de nosotros", afirmaron los carabineros en una entrevista para Bio Chile, quienes han integrado a Miguel como un miembro más del equipo.

Desde entonces, el animal se ha convertido en un habitante especial del retén, acompañando a los funcionarios en sus labores diarias y aportando un toque único y entrañable al lugar.

Esta historia de rescate y protección refleja no solo el compromiso de los carabineros con la comunidad, sino también su estrecha relación y respeto hacia la naturaleza y los animales que habitan el territorio.

Reacciones en redes sociales
 Usuarios de redes sociales expresan ternura y apoyo por Miguel, mientras algunos debaten sobre el uso correcto del término "llama". (IG: biobiochile)

Esta historia desató una ola de comentarios en redes sociales y portales, donde la mayoría de los usuarios expresaron su ternura y emoción ante lo sucedido pero también hubo algunas opiniones divididas al respecto. La mayoría de las reacciones en redes sociales fueron de apoyo y cariño, tanto hacia Miguel como hacia quienes lo cuidan, pues muchos usuarios destacaron el gesto de los uniformados hacia el animal.